
Fachschaftsrat Mathe-Physik

Sitzungsprotokoll vom 09.10.2024
Stellvertreter sind gelistet nach Reihenfolge des Wahlergebnis.

□ : abwesend ⊠ : anwesend ■ : anwesend und stimmberechtigt

Anwesende FSR-Mitglieder

□ Moritz Olbrich
□ Leonie Herrmann
■ Erik Audorf
□ Rico Linke

■ Turan Kiyan
■ Laeticia Dreydemy
□ Richard Reimann
■ Linda Rautmann

■ Alex Schiffer
□ Olivia Benstem
□ Pia Suhm
□ Frederic Stephan

Anwesende Stellvertreter

□ Fabian Mattig
□ Kyra Peikert
□ Nick Günther
■ Nele Eggers
□ Nik Krzyzaniak
□ Nici Scheel

Anwesende Assoziierte

□ Erik Albrecht
□ Zoë Kaffarnik
□ Sophia Dahm

□ Kai-Uwe Müller Monllau
□ Moritz Itzerott
□ Alex Faber

□ Josefin Gernoth
□ Sophie Heller
□ Moritz Koch

Gäste

Sitzungsleitung: Alex Schiffer
Protokollierende: Nele, Linda, Ticia

Abstimmungen: (Dafür/Dagegen/Enthaltung)

Beginn der Sitzung um 12:12 Uhr



Tagesordnung
• TOP 0: Nächste Sitzung (12:13 Uhr)

• TOP 1: Altes Protokoll (12:20 Uhr)

• TOP 2: Alte Aufgaben (12:21 Uhr)

• TOP 3: Organisatorisches (12:35 Uhr)

• TOP 4: Finanzbeschlüsse (12:38 Uhr)

• TOP 5: Post und Mails (12:46 Uhr)

• TOP 6: Hochschulpolitik (12:55 Uhr)

• TOP 7: Öffentlichkeitsarbeit (12:58 Uhr)

• TOP 8: JahrgangssprecherInnen (13:02 Uhr)

• TOP 9: Sonstiges (13:03 Uhr)

• TOP 10: Feedback zur Sitzung (13:06 Uhr)

• Verschobene TOPs

TOP 0: Nächste Sitzung
Die nächste Sitzung findet am Freitag, den 18.10.2024 (Vollversammlung) im 28.0.020 statt.
Die darauf folgende Sitzung findet am 23.10.2024 um 16:00 Uhr.

TOP 1: Altes Protokoll vom 02.10.2024
Protokollierende: Linda

TOP 2: Alte Aufgaben

Sitzungstermin

• Sitzungstermin zwischen Mittwoch 16:00 Uhr und Donnerstag 18:00.
• Überlegung: zweiwöchiger Wechsel, lief vor 2 Jahren ganz gut.
• Besprechung im FSR-Chat -> Was ist bei raus gekommen?
• Es können wohl doch mehr Leute am Mittwoch. Leider kann Erik dort nicht und es ist wichtig,

dass wir doch auch MaPhys regelmäßig bei der Sitzung haben.
• Wir diskutieren es nochmal mehr bei der Vollversammlung.

Vorbereitung Vollversammlung vom 18.10.

• Wurde angekündigt auf social media: yes, auch über Discord und Social Media geteilt.
• Was ist vorzubereiten?
• – Kyra fragt Bargheer nach 0.020, Raum ist gebucht.

– TOP’s annehmen und vorstellen in ner Rundmail, Erik macht das.
– Ist das alles passiert?
– Die TOPs sollten bis spätestens Freitag feststehen.
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Auswertung Erstigrillen

• Was lief gut/schlecht? Tipps?
• Viel Essen wurde nicht gekauft, aber aufgetaut. Damit haben wir zwar keinen Profit gemacht,

aber ist natürlich trotzdem schade. Idee: Weniger holen (dieses mal ca. 25 Erstis. Plane vielleicht
mit max. 40)

• Insgesamt haben wir etwas Minus gemacht, aber die Matekasse hat die restlichen Getränke
abgenommen.

• Strichliste leider verloren. Aber Alex hat allgemein ein To-Do für solche Veranstaltungen geschrie-
ben und wird das teilen. Danke Alex

• nächstes Mal HGP anfragen

Kommission

• Es fehlt BIS HEUTE noch eine Person in der Kommission.
• Wir werden versuchen noch schnell jemanden zu finden, vielleicht können wir Nik dazu verpflich-

ten. Sonst würde sich Nele bereiterklären.

TOP 3: Organisatorisches

Meetinganfrage von Holger Lange

• Kyra bekam Anfrage, ob jemand nächste Woche Montag oder Dienstag Zeit hat, sich mit Holger
Lange zu treffen, um Tipps (aus studentischer Perspektive) für die Ersti-Vorlesung zu geben.

• Ticia hat sich bereit erklärt. (Hast du ihm schon geantwortet? Oder Kyra?)
• Was wollen wir ihm für Tipps geben?
• Ticia und Turan wollen das machen.

Erik Audorf verlässt die Sitzung.

TOP 4: Finanzbeschlüsse
Es sind 4 ordentliche Mitglieder anwesend. Es ersetzen fehlende Mitglieder in Reihenfolge: Nele Eg-
gers. Damit sind wir nicht beschlussfähig.

Kühlschrank für das Mathecafe

• Leonie hat drei Angebote rausgesucht:
• Angebot 1 - MediaMarkt
• Angebot 2 - Amazon
• Angebot 3 - Amazon
• Wir haben entschieden, dass wir das vielleicht gebraucht kaufen, weshalb neue Angebote raus-

gesucht werden müssen.
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https://www.mediamarkt.de/de/product/_bomann-ks-7349-kuhlschrank-e-831-mm-hoch-weiss-2880652.html
https://www.amazon.de/gp/product/B0D2NY6Y1W/ref=ewc_pr_img_1?smid=A3YOKV82KCKV6&psc=1
https://www.amazon.de/gp/product/B0DDQ1XFYW/ref=ewc_pr_img_2?smid=A3DC01MIVCFBA7&psc=1


Zapf

• Ist schon klar, wer alles teilnimmt?
• Liv, Nici und Turan sind definitiv angemeldet.
• Wir brauchen wohl noch Zugtickets.

KoMa

• letzte Sitzung: Weitertragung der Ankündigung
• diese Sitzung: Weitertragung der Ankündigung

TOP 5: Post und Mails

Post

Nichts im Physikhaus
Mathehaus unbekannt

Mails

02.10. - [FSR MaPhy] [Mnfakul-list] Fakultätsrat/Forschungsdaten und Antrittsvorlesung am 9.
Oktober 2024

• Zusatz: Team Forschungsdatenmanagement und das Projekt FDLink kennenlernen um 15Uhr
• Vor allem: Ïm Anschluss an die Sitzung gibt Prof. Dr. Maximilian Lein seine Antrittsvorlesung zum

Thema “Zooming out: wie mikroskopische Strukturen makroskopische Bewegungsgleichungen
beeinflussen”. Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme."

• teilen? Wurde schon geteilt.

02.10. - [FSR MaPhy] Folien der Einführungsveranstaltung LA Physik

• Folien von Uta Magdans
• Sind auf der Website.

04.10. - [FSR MaPhy] Folien Einführungsveranstaltung B.Ed. Mathematik

• Lukas schickte die Folien
• Sind auf der Website.

05.10. - [FSR MaPhy] [VeFa] Freigabe Materialien Ersti-Beauftragte*r

• Box.UP Zugang zu Infomaterialien für Ersti-Beauftragte
• nehmen wir zur Kenntnis

06.10. - [FSR MaPhy] [VeFa] Mietprotestcamp 18.10-20.10, bitte um Werbung

• Flyer ist im Anhang. Es hängen auch sehr viele Poster im Haus.
• Danke Fried

06.10. - [FSR MaPhy] [Extern]ZaPF Anmeldung Reminder
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• Erinnerung Zapf Anmeldung (mit Merch) bis letzten Sonntag und ohne Merch bis 10.10. (morgen)
• Turan fragt Kyra ob sie mitmöchte

07.10. - [FSR MaPhy] [VeFa] Wahlankündigung?==?utf-8?q? für das VeFa Präsidium und das
Referat am 24.10.24

• Heads-Up: Wahl von 3 Personen im VeFa Präsidium und 2 Personen im Referat (Aufgaben in
Mail beschrieben)

• Wer sich aufstellen lassen möchte, soll sich dort melden
• Für das Referat bekommt man Geld

07.10. - [FSR MaPhy] Spiele ausleihen?

• Ausleihanfrage Spiele FSR Geowiss. 10.10.
• Alex hat geantwortet

08.10. - [FSR MaPhy] Urgent Help

• Jemand aus Data-Science hat wohl Probleme mit einem bestimmten Prof und ist jetzt wohl (er-
neut?) durch eine Prüfung bei ihm gefallen

• Alex F. hat geantwortet
• Wir können sonst nicht viel tun.

08.10. - [FSR MaPhy] Ausleihe für BuFaTaChemie (FSR BCE) 30.10.-03.11.

• FSR Chemie möchte Dinge für die BuFaTa Chemie ausleihen (sowas wie ZaPF und KOMA):
Glühweinkocher, Geschirr+Besteck

• Hinweis: Haben wir Halloween-Pläne/-Ideen für die wir das Zeug evt. brauchen? Nein, das clasht
mit anderen Veranstaltungen und wir haben keine Zeit.

• Alex antwortet denen.

08.10. - [FSR MaPhy] Kommissi

• Erik ist evt. befangen. Wenn ja, muss eine Person einspringen, d.h.: Es wird noch für die Beru-
fungskommission von Herrn Geisler gesucht

• Haben wir gerade schon diskutiert, vielleicht Nele oder Nik.

08.10. - [FSR MaPhy] Tagesordnung für die 85. Sitzung der ZeLB-Versammlung am 16.10.2024

• Tagesordnung im Anhang
• Linda hat vergessen sich da abzumelden und muss da jetzt hingehen

08.10. - [FSR MaPhy] [VeFa] Verzögerungen in der Bearbeitung, Gründe

• Sven schreibt, es wird Verzögerung bei der Bearbeitung von Anträgen geben
• Er erinnert außerdem an die baldige Abgabe des Jahresabschlussberichtes am 30.10.
•

TOP 6: Hochschulpolitik
Fakultätsrat

5



• Heute um 15:00. Turan und Linda sind da

TOP 7: Öffentlichkeitsarbeit
Fragen auf Instagram

• viele fragen, ob auch nicht LehrämtlerInnen zur Kneipentour können und allgemein zu Anmel-
dungen für Veranstaltungen oder wo wann welche Veranstaltung ist

-> wir sollten da in Zukunft die Infos noch etwas übersichtlicher machen
• Es werden Lösungen überlegt. Vielleicht ein FAQ auf Insta

Alte Website

• Es scheiint verwirrend zu sein, dass wir 2 Webseiten haben.
• Erstis insbesondere bekommen dadurch Infos die einfach falsch sind (obwohl da andere Jahres-

zahlen stehen)
• Idee: einfach alles was nicht rechtlich da bleiben muss (Protokolle und Wahlen, etc.) kommt raus

aus dem Netz

TOP 8: JahrgangssprecherInnen
• Ticia organisiert das diese Woche
• Wir müssen schauen, dass definitv noch jemand zur Mathe gschickt wird

TOP 9: Sonstiges
Auswertung Kennlern-Cafe

• Lief gut. Aber es wurde nichts gekauft
• In Zukunft nicht nochmal so machen. Oder früher starten. Und dann Seminarraum. Aber allge-

mein war es schon gut zum Kennenlernen
• Viele Leute kamen auch erst Mittwoch in den Brückenkurs. Also die Veranstaltung vielleicht lieber

Mittwoch statt Dienstag machen.
• lieber Kekse besorgen

TOP 10: Feedback zur Sitzung
• toll. Rege Teilnahme
• Ticia freut sich
• flott, angenehm. Turan fühlt sich gut aufgehoben.

Verschobene TOPs
• Bericht Fakultätsrat
• Finanzantrag Ankündigung ZaPF und KoMa
• Sitzungstermin Diskussion
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13:07 Ende der Sitzung
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